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Chers Amis, 

 Quelques lignes pour vous témoigner l'amitié endormie , mais pas éteinte de notre groupe 
 Je suppose que vous êtes , comme nous, rageurs de voir le temps qui passe sans pouvoir prévoir quelques 
rencontres familiales , amicales , associatives. la situation ne devant pas s' améliorer de sitôt, il nous faut la 
subir en se protégeant , des risques de cette pandémie . mais , même en suivant les gestes barrières ...j'ai été 
personnellement"covidé". 

 Après avoir ressenti une toux un peu excessive et pour protéger Françoise , je suis allé me faire tester 
.C'était positif et ce  depuis mardi dernier .Je termine donc mon isolement demain mercredi et normalement , 
je pourrai ressortir .Depuis nous vivons séparés ,chacun à un étage, avec un plateau-repas comme moyen de 
communication. Curieuse et insolite expérience .Françoise , heureusement n'était pas contaminée en fin de 
semaine dernière , mais ce n'est pas la grande forme .et nous repasserons un test chacun , sur les conseils de 
notre médecin. tout en sachant que les conséquences sanitaires de ce covid ne sont pas toujours les mêmes 
pour chacun d'entre nous. A suivre.. 
 

 Nous avons suivi le protocole pour repérer les cas-contacts , qui , heureusement à ce jour n'ont pas révélé de 
contamination potentielle. Bref , ça n'arrive pas qu'aux autres .Cela dit ,relativisons , on tient le coup Mais,. 
Comment fait , un couple dans notre cas qui habite un petit appartement? 

 Nous espérons que vous avez échappé à ce virus et que vous vous protégez au maximum (et malgré cela , 
pour mon cas , respectant scrupuleusement les consignes , je suis incapable de savoir où j'aurai pu être 
contaminé.) 
 Il nous reste à imaginer des occasions de rencontres , à quelques-uns  ,pas plus de 6 , pourquoi pas dans une 
courte ballade à l'extérieur Que les volontaires se désignent. on pourrait échanger sur les bouquins ou 
articles qu'on a lus et sur le ressenti du contenu rédactionnel du journal .Très peu de groupes osent organiser 
des soirées et quant à nos différents projets , on les met de côté pour l'instant sachant qu'on ne peut pas , 
entr'autre envisager de rencontre en soirée. 

 Certains d'entre vous suivent les avancées du groupe du Figuier Pour l'instant le projet de rencontre , le 28 
nov après-midi au CUCdB tient toujours mais ..où en serons-nous dans un mois? 
Sinon , profitez-en pour aller sur le site des AMIS :amisdelavie.org .Vous pourrez noter les entretiens de 
l'assemblée générale virtuelle à laquelle j'ai participé avec le renouvellement du Conseil d'administration et 
surtout découvrir le profil de notre nouvelle présidente , Monique Beaujard ,dont l'expérience et les 
engagements passés devraient nous assurer la  poursuite de la présidence de Paul Malartre , selon les mêmes 
valeurs. 

 Nous espérons que ce temps 'de distanciation «se réduira au maximum. 
 N'hésitez pas à donner de vos nouvelles 

 Affectueusement à vous toutes et tous 

 Nicole Germon 

Maurice Fournet 


